

COMUNICADO DE PRENSA

Sobre la grave agresión sufrida por tres profesoras del Instituto Nacional

José Miguel Carrera

Santiago, 28 de noviembre de 2025

En las últimas horas hemos conocido un hecho de extrema gravedad ocurrido al interior del Instituto Nacional José Miguel Carrera, donde un grupo de encapuchados agredió a tres profesoras, poniéndolas en riesgo vital y atentando contra la integridad física y emocional de toda la comunidad educativa. **Como Regional Metropolitano del Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, expresamos nuestra más profunda preocupación, solidaridad y apoyo a las docentes afectadas**, así como a sus familias y colegas.

Tal como hemos señalado en situaciones anteriores, **no aceptamos ni relativizamos la violencia en ninguna de sus formas**. Condenamos categóricamente este brutal ataque, que no solo constituye un delito gravísimo, sino que vulnera de manera absoluta el derecho de las y los docentes a trabajar en un ambiente seguro y digno. **Ninguna causa, protesta o demanda puede justificar acciones que pongan en riesgo la vida de las personas**.

Exigimos que las autoridades competentes —tanto del Ministerio de Educación como del Ministerio del Interior— actúen con la máxima diligencia, garanticen apoyo integral a las profesoras afectadas y avancen en la identificación de los responsables, de modo que **los hechos sean investigados con rigurosidad y se establezcan las responsabilidades correspondientes**.

Los episodios registrados en el Instituto Nacional vuelven a evidenciar **la falta de un diseño institucional claro y eficaz para abordar las situaciones de violencia escolar, realidad que afecta a liceos emblemáticos y a numerosos establecimientos de la región.** Como organización gremial, insistimos en que el Estado debe implementar políticas integrales y sostenidas que aborden de manera preventiva y formativa los conflictos dentro de las comunidades escolares.

Estos lamentables hechos nos interpelan con fuerza: debemos preguntarnos qué estamos haciendo —y qué no— como sistema educativo, como instituciones del Estado y como sociedad, para evitar que nuestras escuelas se conviertan en entornos inseguros. **Urge reconstruir espacios educativos basados en el respeto, la seguridad, el diálogo y la convivencia democrática,** garantizando que nunca más una profesora o un profesor arriesgue su vida en el ejercicio de su labor pedagógica.

Como Regional Metropolitano, **reiteramos nuestro compromiso con la dignidad docente, con la seguridad de todas y todos quienes trabajan en la educación pública,** y con la construcción de comunidades educativas libres de violencia.

Katherine Rozas Segovia

Presidenta y Directorio

Regional Metropolitano

Colegio de Profesoras y Profesores